



# Mi Universidad

## Resumen.

*Daniela Montserrath López Pérez.*

*Resumen película.*

*3er parcial.*

*Bioética y normatividad.*

*Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco.*

*Medicina Humana.*

*Tercer semestre, grupo "C".*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 8 de noviembre del 2024.*

## Introducción.

Es necesario que tengamos en cuenta que como futuros profesionales de la salud, hay temas que debemos de tener muy en presente con respecto a la toma de decisiones de los pacientes, debemos de procurar hacer el bien y evitar todo el daño posible durante los procedimientos a realizar con cada una de las personas que ponen su confianza en nosotros, cuando hay complicaciones en la toma de decisiones en el entorno familiar con respecto a un paciente, nosotros debemos permanecer neutrales e indicar todos los posibles tratamientos y procedimientos que podrían ayudar o a restablecer el estado de salud, pero al final la decisión es del paciente y hay que respetarla a como dé lugar, asegurándonos que se realice un consentimiento informado, evitando problemas a futuro.

## Resumen.

La película habla sobre la difícil situación en la que se encuentra una familia ya que una de sus integrantes padece de leucemia, al enterarse de esto la vida que llevaba la familia cambia radicalmente y así aprenden a vivir con eso. A partir de esto la niña tiene que pasar por varios procedimientos dolorosos y como va avanzando la enfermedad necesita donantes, pero ni sus padres ni sus hermanos son compatibles. Aparte de esto el doctor sugiere de manera "extraoficial" tener a otro bebé y que con ayuda de la ingeniería genética ser compatible con su hermana mayor, así es como nació Anna. Anna realmente fue concebida como "repuesto" para su hermana mayor siendo así por varios años.

Anna creció y el médico familiar comunicó que Kate la hermana de Anna necesitaba de un trasplante de riñón. Al enterarse de esto, Anna no acepta, pero a sus padres no les interesa la opinión que tenga ella y siguen con el procedimiento de quitarle un riñón a Ana, a partir de esto Anna toma la decisión de demandar a sus padres ya que ella no quiere realizar ese procedimiento, ella quiere vivir su vida sin limitaciones.

el tiempo transcurre y la mamá (Sara) va con el abogado de Anna para prepararse para el juicio. Por otro lado, vemos la historia de Kate donde plasmó en un gran libro su historia y a su familia sintiendo que por su "culpa" está misma está desunida, así que se disculpa con todos por haber "robado la atención" todo este tiempo. Al final se disculpa con Anna porque en cierto punto fue lastimada por ella, pero a pesar de eso ellas dos tienen una buena relación de hermanas.

Luego el doctor le comenta a Sara que a Kate no le queda mucho tiempo. Con esto Kate mira su libro y recuerda al amor de su vida (Taylor), quien recibía tratamiento de la leucemia. Empezaron a hablar hasta que él le pide su número y comienzan una bonita relación, después de pasar la noche juntos Kate recae y se entera que Taylor había muerto.

En el presente ella pide ir a la playa así que su papá y hermanos la llevan, aunque su madre no esté de acuerdo. Pasan un bonito momento, después de ese día empieza la audiencia y el juicio ante eso su hermano revela toda la verdad de que el juicio no fue por ella sino porque Kate está lista para partir. Ese mismo día el abogado tiene un ataque de epilepsia y explica que por eso es que atiende el caso, porque sabe lo que es no tener control sobre su propio cuerpo. En otra escena ubicándose en el hospital llega toda la familia para visitar a Kate, aunque se sabe que después de la cirugía ella no podrá seguir y consuela a su mamá esa noche antes de morir. Anna gana el juicio, aunque ya no había motivos para seguir con eso. Sara abrió su despacho, el papá de Anna se retira de los bomberos y ayudaba a chicos en problemas, el hermano volvió a la escuela y le dieron una beca para la universidad, todos se reúnen en el cumpleaños de Kate para recordarla y revivir momentos juntos.

### Conclusiones.

Concluimos diciendo que las enfermedades que se presentan en el diario de las consultas medicas tiene un trasfondo más allá de un cierto diagnostico y tratamiento, hay vidas, familias y hogares que en la mayoría de los casos al tener un pronostico malo estos se desboronan o tambalean, como futuros médicos es importante ser empáticos con las demás personas, a comprender su situación y en momentos ponernos en sus zapatos. Considero que la empatía y la humanización es vital al tratar con los pacientes y sus familias. Las decisiones que tomamos también tienen una gran influencia sobre la situación en que se encuentran las personas que acuden a nuestros servicios, por eso es necesario tomar buenas decisiones y actuar de una manera multidisciplinaria, pensando en las consecuencias, y a futuro.

Otro punto de vital importancia es respetar las decisiones y la autonomía del paciente, sobre su situación y sobre como quieren abordar su enfermedad, debemos de tener en cuenta cual es el tratamiento y los procedimientos que quieren que realicemos en ellos, independientemente de los tratamientos y procedimientos a realizar, si el paciente esta capacitado para tomar decisiones por sí mismo, es de suma importancia realizar un consentimiento informado, con este documento podemos deslindarnos y protegernos de cualquier problema que se pudiera presentar a futuro, mayormente en caso de problemas legales.

En la película se menciona y se tiene presente el hecho de las donaciones. Las donaciones son un tema complicado y difícil de abordar, es necesario que tengamos en cuenta que estos procedimientos se realizan con el consentimiento de las personas involucradas, desde el donador hasta la persona que recibirá la donación, la autonomía de cada una de estas personas es muy importante y debemos de tomar en cuenta su opinión, independientemente que sea un niño (en caso de la película). Cada procedimiento a realizar debe de ser consensuado y respetado, incluyendo las decisiones tomadas en todos los procedimientos.